



Antwort zur Anfrage Nr. 0919/2020 der Stadtratsfraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN betreffend
Radfahrprüfung (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Zu

1. *Sind die Prüfungen in allen Grundschulen abgesagt?
Wenn nein, in welchen Schulen finden Prüfungen statt?*

und

2. *Gibt es Aussicht, dass die Prüfungen an einem späteren Termin stattfinden können?*

Wenn nein, welche Überlegungen gibt es in der Verwaltung, in Zusammenarbeit mit der Polizei, prüfungswilligen Kindern eine Chance auf Ablegen der Radfahrprüfung zu geben?

Wenn ja, wann und in welcher Form sollen die stattfinden?

Hierzu teilte die zuständige Polizei Folgendes mit:

Aufgrund der anhaltenden Corona-Pandemie und dem Bedarf des Erhalts der Funktionsfähigkeit der Polizei Rheinland-Pfalz wird bis zum Sommerbeginn an den Grundschulen keine Radfahrausbildung durch die Jugendverkehrsschule durchgeführt.

Wie im Anschluss an die Sommerferien damit weiterverfahren werden kann, muss lageabhängig von der weiteren Entwicklung der Pandemie entschieden werden. Diesbezüglich wird eine landeseinheitliche Regelung in Absprache mit der ADD und dem Ministerium erfolgen. Die einzelnen Schulen werden anschließend darüber von der Jugendverkehrsschule informiert.

Mainz, 29.05.2020

gez. Eder

Katrin Eder
Beigeordnete